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Fique por dentro de tudo o que acontece em São Sebastião e que saíram 

na mídia 

Notícias do dia 6 de julho de 2023 

 

Diário do Litoral 
São Sebastião 

• Chefs estrelados se unem em evento gastronômico: 30 mil pratos para projeto social 

do Litoral Norte 

 

Mercado & Eventos 
São Sebastião 

• Governo de São Paulo revitaliza mais de 700km de rodovias em junho 

 

Governo Federal 
São Sebastião 

• PF combate crimes previdenciários cibernéticos 

 

Band Vale 
São Sebastião 

• São Sebastião recebe R$ 970 mil voltados para área da saúde 

 

Tamoios News 
São Sebastião 

• Inscrições para integrar grupo de elaboração do Plano de Gestão de Resíduos Sólidos 

de São Sebastião se encerram em 12/7 

 

Litoral em Pauta 
São Sebastião 

• Feira Rede São Francisco, que conta com ecoprodutos e fortalece mulheres artesãs, 

acontece em São Sebastião no próximo sábado (8) 

 

https://www.saosebastiao.sp.gov.br/noticia.asp?ID=N642023123716
https://www.diariodolitoral.com.br/brasil/chefs-estrelados-se-unem-em-evento-gastronomico-30-mil-pratos-para/170420/
https://www.diariodolitoral.com.br/brasil/chefs-estrelados-se-unem-em-evento-gastronomico-30-mil-pratos-para/170420/
https://www.mercadoeeventos.com.br/noticias/destinos/governo-de-sao-paulo-revitaliza-mais-de-700km-de-rodovias-em-junho/
https://www.gov.br/pf/pt-br/assuntos/noticias/2023/07/pf-combate-crimes-previdenciarios-ciberneticos
https://www.band.uol.com.br/band-vale/noticias/sao-sebastiao-recebe-r-970-mil-voltados-para-area-da-saude-16614879
https://tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/inscricoes-para-integrar-grupo-de-elaboracao-do-plano-de-gestao-de-residuos-solidos-de-sao-sebastiao-se-encerram-em-12-7/
https://tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/inscricoes-para-integrar-grupo-de-elaboracao-do-plano-de-gestao-de-residuos-solidos-de-sao-sebastiao-se-encerram-em-12-7/
https://www.litoralempauta.com.br/feira-rede-sao-francisco-que-conta-com-ecoprodutos-e-fortalece-mulheres-artesas-acontece-em-sao-sebastiao-no-proximo-sabado-8/
https://www.litoralempauta.com.br/feira-rede-sao-francisco-que-conta-com-ecoprodutos-e-fortalece-mulheres-artesas-acontece-em-sao-sebastiao-no-proximo-sabado-8/
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Agora Vale 
São Sebastião 

• Prefeitura de São Sebastião recebe mais de R$ 970 mil em recursos de deputados 

estaduais para fortalecer o setor da saúde 

 

012 News 
São Sebastião 

• São Sebastião tem inscrições abertas para Grupo de Sustentação 

 

O Vale 
São Sebastião 

• Defesa Civil de São Sebastião remove palmeira imperial centenária na Praça da Matriz 

 

Ubatuba Times 
São Sebastião 

• Prefeitura de São Sebastião segue com vagas para Escolinhas Esportivas Municipais 

 

Nova Imprensa 
São Sebastião 

• Empresários lançam plataforma exclusiva de hospedagem para o Litoral Norte 

 

Suzano TV 
São Sebastião 

• Prefeito de São Sebastião e autoridades visitam escolas em Juquehy para discutir 

construção de novas unidades pelo governo do Estado 

 

• Prefeitura recebe mais de R$ 970 milénio de deputados estaduais voltados para saúde 

de São Sebastião 

 

Diário Caiçara 
São Sebastião 

• Prédio do Agiliza São Sebastião começa a funcionar com sistema solar. 

 

• São Sebastião revela ganhadores do 1º Festival Estudantil da Voz. 

 

https://agoravale.com.br/noticias/Servicos/prefeitura-de-sao-sebastiao-recebe-mais-de-r-970-mil-em-recursos-de-deputados-estaduais-para-fortalecer-o-setor-da-saude
https://agoravale.com.br/noticias/Servicos/prefeitura-de-sao-sebastiao-recebe-mais-de-r-970-mil-em-recursos-de-deputados-estaduais-para-fortalecer-o-setor-da-saude
https://www.012news.com.br/sao-sebastiao-tem-inscricoes-abertas-para-grupo-de-sustentacao/
https://sampi.net.br/ovale/noticias/2772571/vale-do-paraiba/2023/07/defesa-civil-de-sao-sebastiao-remove-palmeira-imperial-centenaria-na-praca-da-matriz
https://ubatubatimes.com.br/noticia/prefeitura-de-sao-sebastiao-segue-com-vagas-para-escolinhas-esportivas-municipais
https://novaimprensa.com/2023/07/plataforma-hospedagem-litoral-norte-rmh.html
https://suzano.tv/2023/07/noticias-de-sao-sebastiao-05-07-23-prefeito-de-sao-sebastiao-e-autoridades-visitam-escolas-em-juquehy-para-discutir-construcao-de-novas-unidades-pelo-governo-do-estado/
https://suzano.tv/2023/07/noticias-de-sao-sebastiao-05-07-23-prefeito-de-sao-sebastiao-e-autoridades-visitam-escolas-em-juquehy-para-discutir-construcao-de-novas-unidades-pelo-governo-do-estado/
https://suzano.tv/2023/07/prefeitura-recebe-mais-de-r-970-milenio-de-deputados-estaduais-voltados-para-saude-de-sao-sebastiao/
https://suzano.tv/2023/07/prefeitura-recebe-mais-de-r-970-milenio-de-deputados-estaduais-voltados-para-saude-de-sao-sebastiao/
https://diariocaicara.com.br/predio-do-agiliza-sao-sebastiao-comeca-a-funcionar-com-sistema-solar/
https://diariocaicara.com.br/sao-sebastiao-revela-ganhadores-do-1o-festival-estudantil-da-voz/
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Jornal do Litoral 
São Sebastião 

• Moradores salvam tartaruga marinha enroscada em linha de pesca na praia São 

Francisco em São Sebastião 

 

Litoral Norte Web 
São Sebastião 

• Prédio do Agiliza São Sebastião começa a funcionar com sistema solar 

 

• Paróquia de São Sebastião realiza Quermesse em Honra a Nossa Senhora do Carmo 

 

• Mais equipamentos de tecnologia assistiva são entregues pela Prefeitura de São 

Sebastião 

 

Fala São Sebastião 
São Sebastião 

• Educação de São Sebastião marca presença em Fórum de Gestão Pública do Crea-SP 

 

• Festival FELINO acontece entre julho e agosto no Litoral Norte 

 

• Chefs estrelados se unem em evento gastronômico épico: 30 mil pratos para ajudar 

projeto social do Litoral Norte 

 

• São Sebastião revela ganhadores do 1º Festival Estudantil da Voz 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://jornaldolitoral.com/index.php/2023/07/06/moradores-salvam-tartaruga-marinha-enroscada-em-linha-de-pesca-na-praia-sao-francisco-em-sao-sebastiao/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2023/07/06/moradores-salvam-tartaruga-marinha-enroscada-em-linha-de-pesca-na-praia-sao-francisco-em-sao-sebastiao/
https://litoralnorteweb.com.br/predio-do-agiliza-sao-sebastiao-comeca-a-funcionar-com-sistema-solar/
https://litoralnorteweb.com.br/paroquia-de-sao-sebastiao-realiza-quermesse-em-honra-a-nossa-senhora-do-carmo/
https://litoralnorteweb.com.br/mais-equipamentos-de-tecnologia-assistiva-sao-entregues-pela-prefeitura-de-sao-sebastiao/
https://litoralnorteweb.com.br/mais-equipamentos-de-tecnologia-assistiva-sao-entregues-pela-prefeitura-de-sao-sebastiao/
https://falasaosebastiao.com.br/2023/07/educacao-de-sao-sebastiao-marca-presenca-em-forum-de-gestao-publica-do-crea-sp/
https://falasaosebastiao.com.br/2023/07/festival-felino-acontece-entre-julho-e-agosto-no-litoral-norte/
https://falasaosebastiao.com.br/2023/07/chefs-estrelados-se-unem-em-evento-gastronomico-epico-30-mil-pratos-para-ajudar-projeto-social-do-litoral-norte/
https://falasaosebastiao.com.br/2023/07/chefs-estrelados-se-unem-em-evento-gastronomico-epico-30-mil-pratos-para-ajudar-projeto-social-do-litoral-norte/
https://falasaosebastiao.com.br/2023/07/sao-sebastiao-revela-ganhadores-do-1o-festival-estudantil-da-voz/
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Chefs estrelados se unem em evento gastronômico: 30 mil pratos para 

projeto social do Litoral Norte 
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Governo de São Paulo revitaliza mais de 700km de rodovias em junho 

 
 

O Governo de São Paulo concluiu um conjunto significativo de obras rodoviárias em junho, 

com a revitalização de 728,3 quilômetros de rodovias vicinais e estaduais. Os R$ 660 milhões 

investidos é o mais alto valor registrado desde janeiro, beneficiando diretamente uma 

população estimada em 15 milhões de pessoas, em razão da proximidade com a Região 

Metropolitana, em 67 municípios paulistas. Além disso, essa iniciativa também gerou cerca 

de 17,3 mil empregos, entre diretos e indiretos. 

 

O pacote de obras realizado nos trechos municipais abrangeram uma extensão de 607,8 

quilômetros, com um investimento total de R$ 594,1 milhões. O processo gerou um número 

significativo de empregos, com 9.127 vagas preenchidas entre postos de trabalho diretos e 

indiretos. 

 

“A conclusão de mais um conjunto de rodovias vicinais é uma conquista significativa. A cada 

mês, fortalecemos nosso compromisso em oferecer um melhor atendimento aos cidadãos e 

avançamos na construção de um novo sistema logístico, reduzindo gargalos e reestruturando 

os modais”, enfatiza a secretária de Meio Ambiente, Infraestrutura e Logística, Natália 

Resende. 

 

MUNICÍPIOS – As melhorias na infraestrutura impulsionam o desenvolvimento, fomentam o 

turismo e facilitam o eixo rodoviário de escoamento de produtos locais das cidades de Águas 

de Lindóia, Aguaí, Álvares Florence, Américo de Campos, Amparo, Apiaí, Araraquara, Areias, 

Avaí, Bertioga, Biritiba Mirim, Caieiras, Campo Limpo Paulista, Cananéia, Chavantes, Cristais 

Paulista, Duartina, Dumont, Guará,Guararema, Guarujá, Guatapará, Glicério, Itajobi, Ipuã, 

Iporanga, Itu, Jacupiranga, Joanópolis, Lindóia, Lins, Louveira, Lourdes, Mairiporã, Matão, 

Mauá, Mendonça, Mesópolis, Mirandópolis, Mogi Mirim, Novo Horizonte, Ouroeste, 

Pindamonhangaba, Paranapuã, Piquete, Pradópolis, Populina, Potirendaba, Ribeirão Bonito, 

Ribeirão Pires, Santa Branca, Santa Maria da Serra, Santa Rita do Passa Quatro, Santos, Santo 

Antônio do Jardim, São João da Boa Vista, São Paulo, São Sebastião, Serra Negra, Silveiras, 

Sumaré, Tambaú, Tietê, Trabiju, Turiúba, Valinhos, Zacarias. 
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PF combate crimes previdenciários cibernéticos 

 
 

A Polícia Federal, em parceria com a Coordenação de Inteligência Previdenciária – COINP, 

deflagrou, na manhã desta quinta-feira (6/7), a Operação “Upgrade”, com o objetivo de 

apurar a atuação de organização criminosa especializada em crimes cibernéticos contra o 

INSS no estado do Piauí e outras unidades da Federação. 

 

A ação de hoje é um desdobramento das operações Chupa-cabra 1 e 2 e Backup, deflagradas 

este ano na capital piauiense e em São Paulo/SP. 

 

A operação mobilizou mais de 100 Policiais Federais e conta com apoio da Superintendência 

da PF em São Paulo para o cumprimento de 46 mandados judiciais, sendo 24 mandados de 

busca e apreensão e 22 de prisão temporária, todos expedidos pelo juízo da 1ª Vara Federal 

de Teresina/PI. 

 

Os mandados estão sendo cumpridos nos municípios São Paulo/SP, Jardinópolis/SP, 

Suzano/SP, São Caetano do Sul/SP, Diadema/SP, Praia Grande/SP, São Roque/SP, São 

Sebastião/SP, Fortaleza/CE, Brasília/DF e Itaguaí/RJ. 

 

A investigação teve início com a localização de dispositivos não homologados instalados 

fisicamente na rede local de pelo menos duas agências do INSS em Teresina/PI, o que 

possibilitaria o acesso indevido de terceiros a dados de segurados. 

 

Na sequência do trabalho investigativo foi possível identificar uma empresa de fachada 

utilizada pelos “Hackers” e demais membros da organização como base para a prática das 

fraudes cibernéticas previdenciárias e demais crimes na capital paulista. 
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O grupo criminoso inseria o dispositivo eletrônico clandestino (“chupa-cabra”) na rede interna 

do INSS e, de posse dos dados e sistemas, reativava benefícios cessados, gerando 

pagamentos de valores elevados retroativos destinados para conta bancária diversa do 

verdadeiro titular do benefício. 

 

Por fim, constatou-se que a organização criminosa seria responsável por uma série de 

invasões a sistemas em diversos estados da federação, vazamentos de senhas de servidores 

do INSS e reativações indevidas dos benefícios. 

 

O prejuízo causado por esse grupo ainda não pode ser quantificado, mas o INSS identificou 

que as fraudes dessa natureza alcançariam cifras milionárias em danos ao erário. 

 

Os investigados poderão responder pelos crimes de organização criminosa, furto eletrônico, 

invasão de dispositivo informático e lavagem de bens e valores. As penas máximas dos 

crimes somadas alcançam 30 anos de reclusão. 

 

O nome “Upgrade” deriva de um termo utilizado no mundo cibernético relacionado à 

evolução nos sistemas ou dispositivos, uma referência à evolução da investigação em 

identificar a base dos hackers responsáveis pela criação de equipamentos clandestinos 

(“chupa-cabras”) e ataques aos sistemas do INSS. 
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São Sebastião recebe R$ 970 mil voltados para área da saúde 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião recebeu R$ 970.013,31 em repasses vindos de emendas 

parlamentares de deputados estaduais. Os recursos foram destinados para a área da saúde. 

 

O parlamentar Sebastião Santos (Republicanos) destinou R$ 100 mil para serem utilizados 

como custeio, assim como o deputado Emídio de Souza (PT), que repassou R$ 300.131.31 

para esta finalidade. 

 

Com vistas à aquisição de uma ambulância básica para atendimento dos pacientes do 

Hospital de Clínicas de São Sebastião (HCSS), o deputado Conte Lopes (PL) enviou R$ 250 mil 

e outros R$ 120 mil para que o município possa adquirir um ultrassom Fuji portátil também 

para a unidade hospital. 

 

Já o parlamentar Caio França (PSB) destinou emenda no valor de R$ 200 mil para que a 

administração municipal possa usar na aquisição de equipamentos que também poderão ser 

usados na área da saúde. 

 

Para o prefeito de São Sebastião, Felipe Augusto, a liberação desses recursos é muito 

importante para o município. “Meu agradecimento a cada um de vocês por esse gesto de 

solidariedade e apoio nesse momento em que nos recuperamos da maior calamidade 

climática da história do nosso país”. 
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Inscrições para integrar grupo de elaboração do Plano de Gestão de 

Resíduos Sólidos de São Sebastião se encerram em 12/7 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria do Meio Ambiente (SEMAM), 

juntamente com o Conselho Municipal do Meio Ambiente (COMAM), está com inscrições 

abertas para interessados em compor o Grupo de Sustentação para a elaboração do Plano 

Municipal de Gestão Integrada de Resíduos Sólidos de São Sebastião (PMGIRS). 

 

O Edital de Convocação nº 01/2023/COMAM foi publicado na página eletrônica do Conselho 

(www.saosebastiao.sp.gov.br/comam/), após sugestão feita durante a reunião extraordinária 

do último dia 29 de junho. 

 

As inscrições podem ser realizadas por membros de associações, fundações, organizações da 

sociedade civil, cooperativas, organizações da sociedade civil de interesse público, 

organizações sociais, coletivos e movimentos sociais de São Sebastião. 

 

Cada grupo de pessoas interessadas deve se reunir e escolher uma única pessoa para 

representá-los junto ao Grupo de Sustentação para a elaboração do PMGIRS. Os grupos 

poderão se inscrever pelo e-mail: comam@saosebastiao.sp.gov.br, até o dia 12 de julho. 

 

O responsável pelo grupo deverá indicar um representante, por meio de ofício contendo 

nome, número do RG, endereço de e-mail e telefones para contato do indicado, além de uma 

cópia do documento pessoal dele e uma cópia do documento pessoal do responsável que 

assinou o ofício. Junto com o ofício, o responsável pelo Grupo deverá encaminhar um anexo 

contendo os nomes e números de RG de todas as pessoas que participam do Grupo. 

 

No dia 13 de julho, o COMAM realizará uma nova reunião em que deliberará sobre a criação 

desse Grupo de Sustentação e sua formação, a partir dos inscritos até o dia 12. O objetivo é 
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melhorar significativamente a qualidade dos serviços prestados e o gerenciamento dos 

resíduos sólidos na cidade. 

 

Formulário online 

 

A Prefeitura também disponibilizou um formulário online para que os munícipes possam 

contribuir com a elaboração do Plano Municipal de Gestão Integrada de Resíduos Sólidos 

(PMGIRS). 

 

O conteúdo do PMGIRS está sendo desenvolvido pela empresa Geo Brasilis, por meio de 

licitação realizada pelo Conselho Municipal de Meio Ambiente (COMAM), mediante o Fundo 

Municipal de Meio Ambiente (FUNDAM). 

 

O Plano é uma obrigação determinada por lei federal e, de acordo com o termo de referência 

da licitação e a legislação, a participação da sociedade civil organizada é fundamental. 

 

O Plano abrangerá a análise das principais características físicas, ambientais e 

socioeconômicas do município, bem como os aspectos relacionados ao serviço de limpeza 

urbana e ao manejo de todos os resíduos. Também serão considerados o prognóstico do 

crescimento populacional e da geração de resíduos, a identificação de fragilidades e a 

proposição de programas com seus objetivos, metas e ações. 

 

As metas para cada ação serão divididas em quatro períodos, ao longo de um horizonte de 

20 anos do Plano, levando em consideração a urgência de implementação e a viabilidade de 

realização dentro dos prazos estipulados. Esses períodos são: imediato (até 2 anos), curto 

prazo (2 a 4 anos), médio prazo (5 a 8 anos) e longo prazo (9 a 20 anos). 

 

Após o período de consulta, todos os materiais recebidos serão avaliados e as alterações 

necessárias serão feitas no Plano. Além disso, uma versão impressa do Plano está disponível 

para consulta na Secretaria do Meio Ambiente (SEMAM), localizada na Avenida Antônio 

Januário do Nascimento, 213, no Centro. 

 

Para acessar o formulário, os munícipes precisam se identificar com nome completo, CPF e e-

mail, e em seguida, responder a um questionário disponível até o dia 31 de julho no link: 

https://acesse.one/gY6Xk.  

  

 

 

 

 

 

https://acesse.one/gY6Xk
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Feira Rede São Francisco, que conta com ecoprodutos e fortalece mulheres 

artesãs, acontece em São Sebastião no próximo sábado (8) 

 
 

A Feira Rede São Francisco, dedicada ao ecoempreendedorismo e à valorização dos produtos 

locais, ocorrerá no próximo sábado, dia 8 de julho, das 10h às 17h. A feira será realizada na 

Praça Lourenço Luvizi, em frente ao Convento do Bairro São Francisco, em São Sebastião-SP, 

e é aberta ao público. 

 

O evento apresentará uma variedade de presentes artesanais e acessórios cuidadosamente 

confeccionados por talentosas ecoempreendedoras da região. Os produtos oferecidos 

destacam-se por sua originalidade, qualidade e comprometimento com a sustentabilidade 

ambiental. 

 

A feira é organizada pela Rede São Francisco, uma realização do Projeto Tecendo as Águas, 

do Instituto Supereco em parceria com a Petrobras, e conta com o apoio do Grupo Mulheres 

em Movimento, Prefeitura Municipal de São Sebastião, Secretaria de Turismo e Fundass. 

 

Serviço 

Feira Rede São Francisco 

 

Data: 08/07/2023 Horário: Das 10h às 17h 

 

Local: Praça Lourenço Luvizi, em frente ao Convento do Bairro São Francisco, São Sebastião -

SP. 
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Prefeitura de São Sebastião recebe mais de R$ 970 mil em recursos de 

deputados estaduais para fortalecer o setor da saúde 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião recebeu um total de R$ 970.013,31 em repasses provenientes 

de emendas parlamentares de deputados estaduais. Esses recursos foram direcionados 

especificamente para fortalecer a área da saúde local, proporcionando melhorias 

significativas para a população. 

 

Do valor total, o deputado Sebastião Santos, do partido Republicanos, destinou R$ 100 mil, 

que serão utilizados para custeio da saúde municipal. Da mesma forma, o deputado Emídio 

de Souza, do PT, repassou generosos R$ 300.131,31 para esse fim, demonstrando seu 

compromisso com a saúde pública de São Sebastião. 

 

Visando atender às necessidades do Hospital de Clínicas de São Sebastião (HCSS), o 

deputado Conte Lopes, do partido PL, destinou um montante de R$ 250 mil, que será 

utilizado para a aquisição de uma ambulância básica. Além disso, o mesmo parlamentar 

direcionou outros R$ 120 mil para possibilitar a compra de um ultrassom Fuji portátil, que 

será utilizado na referida unidade hospitalar. 

 

Outro deputado engajado com a saúde do município é Caio França, do PSB, que destinou 

uma emenda no valor de R$ 200 mil. Esses recursos serão direcionados para a aquisição de 

equipamentos que beneficiarão não apenas a saúde em geral, mas também outros setores 

relacionados. 

 

O prefeito de São Sebastião, Felipe Augusto, expressou sua gratidão pela liberação desses 

recursos, destacando a importância de cada um desses gestos solidários em um momento 

crucial de recuperação após a maior calamidade climática já registrada no país. A 

administração municipal reconhece o valor desses investimentos e está empenhada em 

aplicá-los de forma eficiente, buscando sempre o bem-estar e a saúde da população 

sebastianense. 
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São Sebastião tem inscrições abertas para Grupo de Sustentação 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria do Meio Ambiente (SEMAM), 

juntamente com o Conselho Municipal do Meio Ambiente (COMAM), está com inscrições 

abertas para interessados em compor o Grupo de Sustentação para a elaboração do Plano 

Municipal de Gestão Integrada de Resíduos Sólidos de São Sebastião (PMGIRS). 

 

O Edital de Convocação nº 01/2023/COMAM foi publicado na página eletrônica do Conselho 

(www.saosebastiao.sp.gov.br/comam/), após sugestão feita durante a reunião extraordinária 

do último dia 29 de junho. 

 

As inscrições podem ser realizadas por membros de associações, fundações, organizações da 

sociedade civil, cooperativas, organizações da sociedade civil de interesse público, 

organizações sociais, coletivos e movimentos sociais de São Sebastião. 

 

Cada grupo de pessoas interessadas deve se reunir e escolher uma única pessoa para 

representá-los junto ao Grupo de Sustentação para a elaboração do PMGIRS. Os grupos 

poderão se inscrever pelo e-mail: comam@saosebastiao.sp.gov.br, até o dia 12 de julho. 

 

O responsável pelo grupo deverá indicar um representante, por meio de ofício contendo 

nome, número do RG, endereço de e-mail e telefones para contato do indicado, além de uma 

cópia do documento pessoal dele e uma cópia do documento pessoal do responsável que 

assinou o ofício. Junto com o ofício, o responsável pelo Grupo deverá encaminhar um anexo 

contendo os nomes e números de RG de todas as pessoas que participam do Grupo. 
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Defesa Civil de São Sebastião remove palmeira imperial centenária na 

Praça da Matriz 

 
 

A Defesa Civil de São Sebastião removeu na última quarta-feira (5) uma das palmeiras 

imperiais que adornavam a Praça Major Fernandes, ao redor da Igreja Matriz, no Centro 

Histórico da cidade. A árvore apresentava risco iminente de queda, o que exigiu uma ação 

imediata das autoridades competentes. 

 

A remoção da palmeira foi realizada após análise da equipe da Defesa Civil, que constatou a 

inclinação constante da árvore. A palmeira havia sido plantada em dezembro de 2021, após 

ser transferida de Maresias, na Costa Sul do município. Segundo a Defesa Civil, ela não 

conseguiu se adaptar ao novo local e seu desenvolvimento foi comprometido. 

 

Ricardo dos Santos, chefe da Defesa Civil, explicou que, após o corte, uma nova palmeira será 

colocada no mesmo local, assegurando a preservação do cenário paisagístico. A ação de 

remoção exigiu o trabalho conjunto dos funcionários da Defesa Civil e da Secretaria de 

Serviços Públicos. A árvore foi cortada em pedaços para facilitar sua remoção de forma 

segura e eficiente. Atualmente, a Praça da Matriz tem outras nove palmeiras imperiais 

centenárias. 
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Prefeitura de São Sebastião segue com vagas para Escolinhas Esportivas 

Municipais 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião segue com inscrições abertas para as Escolinhas Esportivas 

Municipais promovidas pela Secretaria de Esportes (SEESP). As atividades são gratuitas e 

realizadas nas três regiões do município. 

 

O objetivo é promover a inclusão e a descentralização do esporte na cidade. Ao todo, a 

população pode optar entre 25 modalidades esportivas e atividades físicas, incluindo aulas 

de vela, ciclismo, futsal, judô, basquete, entre outras. 

 

As inscrições são feitas diretamente nos locais de realização das aulas, diretamente com o 

professor. Após um primeiro contato, será enviado link para efetivação do cadastro do aluno. 

 

Na indisponibilidade de vaga, o interessado entrará em uma fila de espera. 

 

Para conferir todas as modalidades, locais, horários de aulas e inscrições; acesse o link 

https://l1nk.dev/omrPm. 

 

Modalidades 

 

Geral – atletismo, corrida de rua, futebol society, ciclismo, futebol, voleibol, futsal, basquete, 

tênis de campo, vôlei adaptado e beach tennis (tênis de praia). 

 

Esportes aquáticos – natação de águas abertas, natação para pessoa com deficiência (PcD), 

natação em piscina e vela. 

 

Lutas – taekwondo e judô. 

 

Atividade física – alongamento, ginástica, hidroginástica, prevenção de quedas, recuperação e 

avaliação, funcional, prevenção e recuperação, yoga e treinamento físico. 
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Empresários lançam plataforma exclusiva de hospedagem para o Litoral 

Norte 

 
 

O trade turístico do Litoral Norte ganhou uma força extra na captação e atração de hóspedes 

para a região. Empresários de São Sebastião criaram a plataforma de reservas online RMH 

(Reserve Meu Hotel), exclusiva para estabelecimentos locais. 

 

A empresa tem entre seus sócios-fundadores empresários locais e um time com grande 

conhecimento tecnológico, tendo passado por gigantes como WhatsApp, Instagram, Ifood, 

entre outras. 

 

A presença em mercado delimitado, diferentemente da atuação global adotada por outras 

plataformas e agências de reservas online, como AirBnb e Booking, faz parte da estratégia de 

sucesso e diferencial da empresa, conforme explica o CEO Roberto Del Grande. 

 

“Ao concentrarmos nossas forças de marketing e captação de hóspedes especificamente 

nesta área, apresentamos uma experiência diferenciada, muito mais assertiva. Somos uma 

plataforma que entende a sazonalidade, peculiaridades e necessidades tanto do turista 

quanto do hoteleiro local, então, entregamos para os dois lados exatamente o que estão 

buscando”, afirma. 

 

Resposta à calamidade 

 

Segundo Roberto, o start para a criação da plataforma surgiu após a calamidade ocorrida em 

19 de fevereiro, quando as chuvas intensas prejudicaram, tanto estruturalmente quanto do 

ponto de vista da imagem na mídia, as cidades da região. 
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“Percebemos que a exposição negativa na imprensa estava derrubando o turismo local e, por 

termos familiares e raízes em São Sebastião, mas também por acreditarmos no potencial da 

região, decidimos agir”. 

 

Ainda conforme ele, “pelo nosso background tecnológico, já acompanhávamos a tendência e 

necessidade das cidades se tornarem destinos turísticos inteligentes, mas vimos que, para 

além disso, era preciso criar iniciativas que atraíssem os turistas para nossa região agora, já. 

E é isso que estamos nos propondo a fazer”, explica o CEO. 

 

A iniciativa conta com apoio da Prefeitura de São Sebastião e da Associação de Pousadas, 

Hotéis, Bares e Restaurantes de Maresias (APHMBR). 

 

“É assim que vamos atuar, alinhados com as entidades do trade local, com os órgãos 

públicos, com associações comerciais e com o receptivo. Sempre acompanhando a realidade 

turística da região e alinhando o marketing e estratégias de acordo. Reservar hospedagem 

através do aplicativo será como viajar com um morador: a certeza de conhecer o melhor do 

local, e de viver uma experiência incrível”, conclui o CEO Roberto Del Grande. 

 

A plataforma pode ser acessada no site www.reservemeuhotel.com.br.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.reservemeuhotel.com.br/
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Prefeito de São Sebastião e autoridades visitam escolas em Juquehy para 

discutir construção de novas unidades pelo governo do Estado 

 
 

O prefeito de São Sebastião, Felipe Augusto, juntamente com o presidente da Fundação para 

o Desenvolvimento da Educação (FDE), Jean Pierre Neto, e o secretário estadual da Gerência 

de Apoio do Litoral Norte, coronel André Porto, visitaram, nesta quarta-feira (5), a Escola 

Municipal Professora Nair Ribeiro de Almeida e a Escola Estadual Plínio Gonçalves de Oliveira, 

ambas em Juquehy. 

 

A visita teve como objetivo vistoriar as escolas atingidas pelo evento de 19 de fevereiro e 

alinhar os planos para a construção de duas novas unidades de ensino financiadas pelo 

Governo do Estado de São Paulo. 

 

O arquiteto e proprietário da Pisossul Engenharia &amp; Construção, João Eckert, também 

esteve presente. A empresa será a responsável pela construção das novas unidades 

escolares no bairro. 

 

A Prefeitura de São Sebastião já publicou decreto para a desapropriação de dois terrenos em 

Juquehy para abrigar as novas escolas, que também foram visitados nesta quarta-feira. Os 

locais selecionados estão localizados lado a lado, nas ruas Benedito Carlos de Almeida, 444, e 

Claudio Izidoro do Espírito Santo, 468. 

 

Um dos terrenos será destinado à construção de uma escola para atender crianças da creche 

e do ensino fundamental anos iniciais (1º ao 5º ano). Já o outro terreno abrigará uma escola 

para estudantes do ensino fundamental anos finais (6º ao 9º ano). Essa divisão permitirá uma 

melhor organização e adequação dos espaços de ensino, proporcionando uma experiência 

educacional mais eficiente e completa para os alunos. 
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Interdição de escola 

A Escola Municipal Professora Nair Ribeiro de Almeida, localizada em uma área próxima à 

encosta, foi interditada pela Defesa Civil após a realização de uma vistoria técnica que 

constatou risco à segurança dos estudantes e funcionários da escola. 

 

O laudo apontou que a interdição foi causada pelos elevados índices pluviométricos que 

levaram ao escorregamento da encosta próxima à escola, que também atingiu a Escola 

Estadual Plínio Gonçalves de Oliveira. 

 

A Secretaria da Educação (SEDUC), imediatamente providenciou um novo loc al para 

atendimento dos estudantes. Os alunos atualmente participam das aulas presencialmente 

em dois prédios alugados pela Prefeitura, seguindo um regime de escalonamento. Já os 

estudantes da Educação de Jovens e Adultos (EJA), que são em número menor, seguem 

estudando totalmente presencial. 

 

Com a chegada do período de estiagem, o governo municipal foi autorizado pelos técnicos da 

Defesa Civil a realizar a limpeza da EM Prof.ª Nair Ribeiro de Almeida, retirando os resíduos 

deixados pelas fortes chuvas na unidade escolar. Durante este período também estão sendo 

realizados novos estudos para entender os reais impactos e disponibilizar um laudo 

atualizado da situação da escola. 
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Prefeitura recebe mais de R$ 970 milénio de deputados estaduais voltados 

para saúde de São Sebastião 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião recebeu R$ 970.013,31 em repasses vindos de emendas 

parlamentares de deputados estaduais. Os recursos foram destinados para a superfície da 

saúde. 

 

O parlamentário Sebastião Santos (Republicanos) destinou R$ 100 milénio para serem 

utilizados uma vez que custeio, assim uma vez que o congressista Emídio de Souza (PT), que 

repassou R$ 300.131.31 para esta destino. 

 

Com vistas à obtenção de uma ambulância básica para atendimento dos pacientes do 

Hospital de Clínicas de São Sebastião (HCSS), o congressista Conte Lopes (PL) enviou R$ 250 

milénio e outros R$ 120 milénio para que o município possa comprar único ultrassom Fuji 

manejável igualmente para a unidade hospital. 

 

Já o parlamentário Caio França (PSB) destinou expurgação no valimento de R$ 200 milénio 

para que a governo municipal possa escolher na obtenção de equipamentos que igualmente 

poderão ser usados na superfície da saúde. 

 

Para o prefeito de São Sebastião, Felipe Augusto, a liberação desses recursos é bem forçoso 

para o município. “Meu congratulação a cada único de vocês por esse acção de solidariedade 

e arrimo nesse instante em que nos recuperamos da maior flagelo climática da raconto do 

nosso nação”. 
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Prédio do Agiliza São Sebastião começa a funcionar com sistema solar. 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria da Fazenda (SEFAZ), concluiu mais uma 

fase do projeto de sustentabilidade em prédios públicos municipais. Nesta quarta-feira (5), 

foi feita a reprogramação do medidor da EDP, na entrada do prédio do Agiliza São Sebastião, 

no Centro, que agora começa a produzir energia solar. 

 

A reprogramação do “relógio de energia” da EDP, o Centro de Medição de Energia (CME), foi a 

fase final da implantação do sistema fotovoltaico no Agiliza, iniciada com a implantação de 

instalação de painéis solares, no último 22 de maio. 

 

O serviço, realizado por funcionários da EDP, foi acompanhado pelo secretário da SEFAZ, 

Juraci Marques de Oliveira, e do adjunto Carlos Eduardo Felgueira Júnior. 

 

No projeto do prédio, a SEFAZ adquiriu a instalação completa do sistema, com material e 

mão de obra em 1.000 metros quadrados de área construída. Ao todo, foram instaladas 136 

placas solares, com investimento de R$ 238 mil. 

 

A migração para o sistema fotovoltaico no Agiliza permitirá a geração de eletricidade por 

meio de luz solar e trará economia de gastos com energia elétrica para o prédio, que, em 

períodos de pico, chega a gastar quase R$ 20 mil por mês. Ao final do primeiro mês de 

funcionamento será apurada a economia alcançada. 

 

O Agiliza fica na Avenida Guarda-Mor Lobo Viana, 335, no Centro. O atendimento é de 

segunda a sexta-feira, das 9h às 16h30, e tem média de 6 mil pessoas por mês. São mais de 

160 serviços das secretarias da administração municipal, oferecidos pelos setores de 

Cadastro Fiscal, Cadastro Técnico, Dívida Ativa, Inspetoria Fiscal, Meio Ambiente, Posturas 

Municipais, Procon, entre outros. 
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Projeto 

 

A conclusão do trabalho no prédio do Agiliza representa mais um avanço no projeto voltado 

a instalação do sistema fotovoltaico em prédios públicos municipais. A Prefeitura, por meio 

da Secretaria de Planejamento (SEPLAN), segue definindo os detalhes necessários para 

acelerar, ainda mais, o andamento. 

 

Alguns imóveis já estão com o projeto de sustentabilidade em andamento e outros novos 

foram projetados com a energia solar. Por meio das secretarias da Educação (SEDUC) e de 

Obras (SEO), a construção do auditório da Escola Municipal Professora Cynthia Cliquet 

Luciano, no bairro Enseada, está sendo finalizada com esse sistema. A reforma da unidade já 

contemplou o sistema. 

 

O auditório e a unidade escolar foram os primeiros prédios públicos da cidade a receber a 

estrutura que gera eletricidade a partir da luz solar, para diminuir gastos com energia. Com 

investimento de mais de R$ 5 milhões, o espaço é o primeiro auditório da Costa Norte do 

município e irá proporcionar à comunidade escolar e local um ambiente adequado para 

apresentações e atividades artísticas. 

 

A SEDUC também contratou as obras para construção de três novas escolas, em Cambury, 

Boiçucanga, Maresias, todos com a inclusão de painéis solares. 

 

O secretário de Planejamento, Daniel Augusto, tem acompanhado o projeto de implantação 

do sistema fotovoltaico, por solicitação do prefeito Felipe Augusto. “A ideia é realmente 

colocar em todos os prédios públicos, para que a gente evite os gastos excessivos. Iremos 

muito além da escola Cynthia Cliquet, do auditório, do Agiliza e das três novas unidades 

escolares. Outros prédios serão reformados e construídos com esse sistema. Temos uma 

licitação em andamento para colocar em mais escolas. Estamos fazendo reunião com a EDP 

para ter acesso ao consumo efetivo de cada unidade e para fazermos um novo edital para 

licitação”. 
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São Sebastião revela ganhadores do 1º Festival Estudantil da Voz. 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria da Educação (SEDUC), dos projetos 

Jovens em Ação, Jovens em Atuação e Música na Escola, e em parceria com a Fundação 

Educacional e Cultural “Deodato Sant’Anna” (Fundass), realizou a final do 1º Festival Estudantil 

da Voz (FestVOZ), nesta quarta-feira (5/7). 

 

O evento ocorreu no Teatro Municipal, onde a Comissão de Apreciação, formada pelo cantor 

profissional e ex-finalista do The Voice Brasil, Léo Chaves; o músico e maestro da Banda 

Municipal Maestro Manoel Ladislau de Mattos, Almir Clemente; e o músico, professor 

coordenador e idealizador do projeto Música na Escola, Orlando Rinaldi, teve a difícil tarefa 

de determinar 4 entre 13 alunos como vencedores da competição. 

 

Após a realização das apresentações musicais e a deliberação dos jurados, foram premiados 

os estudantes Helena Tavares de Assis, da EM Prof. Antônio Luiz Monteiro, com o 1º lugar; 

Ana Vitória Jesus Santos, da EM Prof.ª Nair Ribeiro de Almeida, com o 2º lugar; Ana Clara 

Barbosa de Jesus, da EM Prof.ª Maria Francisca Santana de Moura Tavolaro, com o 3º lugar; e 

Sarah Cristina Araújo de Carvalho, também da EM Prof. Antônio Luiz Monteiro, com o 4º 

lugar. 

 

Como prêmio, cada estudante recebeu uma bicicleta doada pelo Instituto Embraer com o 

apoio da ONG Visão Mundial. Além disso, os alunos foram convidados para cantar no Festival 

Sertanejo de São Sebastião 2023 e ganharão também um videoclipe produzido pelo cantor 

Léo Chaves. 
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Para a aluna e ganhadora do 2º lugar, Ana Vitória Jesus Santos, a experiência valeu o esforço. 

“Eu nem tenho palavras para descrever o quanto estou feliz. Ficar em segundo lugar para 

mim já foi uma vitória, conseguir chegar até aqui é uma felicidade imensa, pois o processo é 

difícil”, contou. 

 

Ana Clara Barbosa de Jesus, aluna ganhadora do 3º lugar, deixa uma mensagem de 

encorajamento para os alunos da rede municipal de ensino que desejam se inscrever em 

2024. “Não tenha vergonha, seja você mesmo! Eu tinha muita vergonha no começo, mas eu 

deixei o nervosismo de lado e cantei, e no final deu tudo certo”, declara. 

 

A secretária da Educação, Marta Braz, também aproveitou o momento para agradecer pela 

parceria da Visão Mundial e Instituto Embraer. “Nós estamos muito felizes com essa parceria, 

que é contínua e muito importante nesse momento de reconstrução. Hoje, no FestVoz, essa 

união foi fundamental para conseguirmos dar a chance para nossos alunos mostrarem seus 

talentos”. 
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Moradores salvam tartaruga marinha enroscada em linha de pesca na 

praia São Francisco em São Sebastião 

 
 

A alegria de conseguir salvar uma vida. Moradores do bairro São Francisco, na costa norte de 

São Sebastião, e funcionários da prefeitura conseguiram efetuar o resgate de uma tartaruga 

marinha que foi encontrada na praia com uma linha de pesca enrolada em seu pescoço. O 

caso aconteceu na manhã desta quarta-feira (5) e ganhou repercussão nas redes sociais. 

 

De acordo com os relatos que circulam na internet, os servidores estavam na praia São 

Francisco montando as barracas do festival do Camarão quando perceberam uma 

movimentação incomum próximo da faixa de areia. Ao se aproximarem, se depararam com a 

tartaruga lutando para escapar da linha de pesca. 

 

O morador do Pontal da Cruz, Amilton Pacheco, que estava passeando na praia, auxiliou no 

resgate com o objetivo de salvar a vida do animal. Ele disse que o grupo agiu com cuidado 

para conseguir remover a linha que estava impedindo a tartaruga de se locomover. 

 

Após o resgate bem-sucedido, a tartaruga foi devolvida ao mar. 
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Prédio do Agiliza São Sebastião começa a funcionar com sistema solar 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria da Fazenda (SEFAZ), concluiu mais uma 

fase do projeto de sustentabilidade em prédios públicos municipais. Nesta quarta-feira (5), 

foi feita a reprogramação do medidor da EDP, na entrada do prédio do Agiliza São Sebastião, 

no Centro, que agora começa a produzir energia solar. 

 

A reprogramação do “relógio de energia” da EDP, o Centro de Medição de Energia (CME), foi a 

fase final da implantação do sistema fotovoltaico no Agiliza, iniciada com a implantação de 

instalação de painéis solares, no último 22 de maio. 

 

O serviço, realizado por funcionários da EDP, foi acompanhado pelo secretário da SEFAZ, 

Juraci Marques de Oliveira, e do adjunto Carlos Eduardo Felgueira Júnior. 

 

No projeto do prédio, a SEFAZ adquiriu a instalação completa do sistema, com material e 

mão de obra em 1.000 metros quadrados de área construída. Ao todo, foram instaladas 136 

placas solares, com investimento de R$ 238 mil. 

 

A migração para o sistema fotovoltaico no Agiliza permitirá a geração de eletricidade por 

meio de luz solar e trará economia de gastos com energia elétrica para o prédio, que, em 

períodos de pico, chega a gastar quase R$ 20 mil por mês. Ao final do primeiro mês de 

funcionamento será apurada a economia alcançada. 

 

O Agiliza fica na Avenida Guarda-Mor Lobo Viana, 335, no Centro. O atendimento é de 

segunda a sexta-feira, das 9h às 16h30, e tem média de 6 mil pessoas por mês. São mais de 

160 serviços das secretarias da administração municipal, oferecidos pelos setores de 

Cadastro Fiscal, Cadastro Técnico, Dívida Ativa, Inspetoria Fiscal, Meio Ambiente, Posturas 

Municipais, Procon, entre outros. 
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Projeto 

 

A conclusão do trabalho no prédio do Agiliza representa mais um avanço no projeto voltado 

a instalação do sistema fotovoltaico em prédios públicos municipais. A Prefeitura, por meio 

da Secretaria de Planejamento (SEPLAN), segue definindo os detalhes necessários para 

acelerar, ainda mais, o andamento. 

 

Alguns imóveis já estão com o projeto de sustentabilidade em andamento e outros novos 

foram projetados com a energia solar. Por meio das secretarias da Educação (SEDUC) e de 

Obras (SEO), a construção do auditório da Escola Municipal Professora Cynthia Cliquet 

Luciano, no bairro Enseada, está sendo finalizada com esse sistema. A reforma da unidade já 

contemplou o sistema. 

 

O auditório e a unidade escolar foram os primeiros prédios públicos da cidade a receber a 

estrutura que gera eletricidade a partir da luz solar, para diminuir gastos com energia. Com 

investimento de mais de R$ 5 milhões, o espaço é o primeiro auditório da Costa Norte do 

município e irá proporcionar à comunidade escolar e local um ambiente adequado para 

apresentações e atividades artísticas. 

 

A SEDUC também contratou as obras para construção de três novas escolas, em Cambury, 

Boiçucanga, Maresias, todos com a inclusão de painéis solares. 

 

O secretário de Planejamento, Daniel Augusto, tem acompanhado o projeto de implantação 

do sistema fotovoltaico, por solicitação do prefeito Felipe Augusto. “A ideia é realmente 

colocar em todos os prédios públicos, para que a gente evite os gastos excessivos. Iremos 

muito além da escola Cynthia Cliquet, do auditório, do Agiliza e das três novas unidades 

escolares. Outros prédios serão reformados e construídos com esse sistema. Temos uma 

licitação em andamento para colocar em mais escolas. Estamos fazendo reunião com a EDP 

para ter acesso ao consumo efetivo de cada unidade e para fazermos um novo edital para 

licitação”. 
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Paróquia de São Sebastião realiza Quermesse em Honra a Nossa Senhora 

do Carmo 

 
 

A Paróquia de São Sebastião realiza entre os dias 7 e 16 de julho, durante os finais de 

semana, a partir das 18h, na Praça do Coreto, ao lado da Igreja Matriz, a Quermesse em 

Honra a Nossa Senhora do Carmo, no Centro Histórico da cidade. 

 

O evento contará com brincadeiras, venda de comidas típicas, além de sorteios de prêmios, 

entre valores em dinheiro, uma fritadeira elétrica e uma televisão 43 polegadas. 

 

De acordo com o padre da Paróquia de São Sebastião, Alessandro Henrique Coelho, contar a 

história de Nossa Senhora do Carmo é falar de uma devoção muito valiosa da Igreja que teve 

sua origem no século XII. 

 

“A Ordem dos Carmelitas venera com carinho o profeta Elias, que é seu patriarca, e a Virgem 

Maria, venerada com o título de Bem-Aventurada Virgem do Carmo. Esse grupo de eremitas 

construiu neste lugar uma pequena capela que deu o nome de Senhora do Carmo, ou Nossa 

Senhora do Carmelo”, explica o Padre. 

 

O Padre Alessandro conta que, “Nossa Senhora do Carmo é co-padroeira da cidade de São 

Sebastião, por conta dos frades carmelitas que tinham um convento no bairro de Guaecá. No 

dia 16, é renovada a consagração do município a Nossa Senhora do Carmo em frente ao Paço 

Municipal”, completou o pároco. 
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Mais equipamentos de tecnologia assistiva são entregues pela Prefeitura 

de São Sebastião 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio das secretarias da Pessoa com Deficiência e do Idoso 

(SEPEDI) e da Saúde (SESAU), entregou, na quarta-feira (5), mais equipamentos de tecnologia 

assistiva para pacientes atendidos pelo Centro de Reabilitação da Topolândia, na região 

central. 

 

Desta vez, o beneficiado foi Daniel Ferreira dos Santos, 45 anos, que recebeu uma cadeira de 

rodas motorizada e uma cadeira de banho produzida sob encomenda e que, entre suas 

características, evita a formação de escarras (feridas no corpo do paciente que não tem 

locomoção). 

 

“Estou muito feliz com o recebimento dessas cadeiras que vão me ajudar no dia a dia, 

principalmente para me locomover”, disse Santos que foi informado que receberia os 

equipamentos em 90 dias e eles chegaram na data marcada. 

 

Para sua irmã e cuidadora Guiomar Dias Silvestre, 54 anos, a entrega da cadeira de rodas, 

principalmente, vai ajudar porque antes, precisava carregá-lo pelo ombro. “Ele vai muito ao 

Hospital das Clínicas de São Paulo e tinha que levantá-lo pelo ombro para entrar nos 

consultórios e essa cadeira vai dar mais autonomia para ele e menos dor para mim”. 

 

Em junho, a Prefeitura entregou mais cadeiras de rodas e banho, órteses, próteses, 

adequações posturais e auxiliares para pessoas com deficiência (PcD) que passam por 

atendimento nos Centros de Reabilitação da Topolândia e de Boiçucanga, e no Lar Vicentino. 

 

A iniciativa é fruto de parceria da administração municipal com a Associação de Assistência à 

Criança Deficiente (AACD), que produz os equipamentos personalizados para os 
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beneficiários. O trabalho de avaliação é feito por profissionais especializados que indicam o 

melhor equipamento para cada usuário. 

 

Conforme o coordenador de Fisioterapia do Centro de Reabilitação, Eduardo Massucato, 

nessas avaliações são vistas as necessidades de uso de um equipamento de tecnologia 

assistiva. 

 

Para a secretária da SEPEDI, Karin Conde, essa parceria com a AACD é importante porque são 

produtos de qualidade que chegam para a população assistida. Desde que o programa foi 

instituído, em 2018, já foram quase R$ 700 mil investidos na aquisição de 416 equipamentos 

assistidos que beneficiaram 367 pessoas. 

 

O prefeito Felipe Augusto participou da entrega da cadeira para Daniel Santos e, mais uma 

vez, destacou a importância da parceria e a busca por atender melhor os pacientes que 

precisam de tecnologia assistiva. “Renovamos essa parceria para que pudéssemos atender 

nossa população que precisa desses equipamentos”. 
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Educação de São Sebastião marca presença em Fórum de Gestão Pública 

do Crea-SP 

 
 

Representantes da Secretaria da Educação (SEDUC) da Prefeitura de São Sebastião 

participaram do Fórum de Gestão Pública pelo Conselho Regional de Engenharia e 

Agronomia (Crea-SP), na última terça-feira (4), na cidade de São Paulo. 

 

O evento tratou sobre a nova Lei de Licitações e as oportunidades profissionais na gestão 

pública, abrangendo diversas áreas, como modalidades e licitações, alterações nos recursos 

administrativos e a preferência pela contração por meios digitais. 

 

O encontro fomentou discussões relacionadas à gestão pública brasileira, estudo de casos, e 

estímulo para adesão popular, contando com profissionais especialistas nas temáticas, como 

o presidente do Crea-SP e engenheiro, Vinicius Marchese, o presidente do Crea-Go, 

Lamartine Moreira e a livre-docente em direito administrativo, Irene Nohara. 
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Festival FELINO acontece entre julho e agosto no Litoral Norte 

 
 

O FELINO – Festival de Artes do Litoral Norte de São Paulo está de volta para sua 6ª edição. As 

apresentações iniciam no dia 29/07 em São Sebastião, buscando levar arte e cultura, 

gratuitamente, para toda a população da região. As ações do festival ocorrerão em praças 

públicas e espaços culturais alternativos ou independentes, buscando atingir, principalmente, 

as populações vulneráveis e com menos acesso à cultura. 

 

 

O FELINO será realizado com recursos do edital 02/2022 – Programa de Fomento Cultural de 

São Sebastião 2022 – Produção de Projetos Artísticos Culturais, da Fundação Educacional e 

Cultural de São Sebastião “Deodato Sant’Anna” (Fundass). O objetivo do edital é fomentar a 

criação de obras artísticas e projetos culturais na cidade de São Sebastião, ampliando e 

diversificando o acesso a bens culturais pela comunidade. 

 

Em consonância com isso, o festival busca evidenciar a qualidade da produção artística das 

cidades do Litoral Norte, promovendo a democratização dos bens culturais e assegurando o 

acesso e o direito à fruição cultural. As ações do festival serão descentralizadas, com as 

atividades sendo oferecidas gratuitamente e priorizando crianças, jovens e adultos das 

periferias, de baixa renda, das redes de ensino público e interessados em geral. 

 

 

Desde a sua primeira edição, em 2019, a programação do FELINO destaca as culturas negra, 

tradicional, popular, urbana, LGBTQIAPN+, entre outras, com a presença de artistas de várias 

gerações, DJs e MCs, movimentos populares e culturais periféricos. 

 

“Esse festival, já consagrado no imaginário dos moradores e dos artistas, se confirma, 

enquanto ferramenta de construção de ação cultural perene no calendário da cidade. Trata-
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se de uma iniciativa de caráter associativo e cooperativo, que, em diálogo com as 

administrações e gestores municipais de cultura e com as trabalhadoras e trabalhadores das 

artes, promove e assegura a democratização dos bens culturais”, afirma Luciano Draetta, 

diretor artístico e produtor do projeto. 

 

Histórico 

 

Desde a primeira edição, em 2019, o Festival FELINO reuniu cerca de 10 mil pessoas com 

atividades culturais gratuitas nas cidades do Litoral Norte. Porém, a Associação Felino – 

Frente de Educação e Cultura do Litoral Norte, que desenvolve o projeto, já realizava 

atividades culturais e artísticas na região desde 2010, que reuniram aproximadamente 12 mil 

pessoas com espetáculos, cursos, oficinas, montagens e temporadas de espetáculos, todos 

gratuitos. 

 

A Associação Felino foi reconhecida, em 2018, como Ponto de Cultura, e recebeu diversos 

fomentos por meio de editais, como patrocínio da Petrobras (2015), IBERESCENA (2018), 

Culturas Populares – Edição Selma do Coco (2018), Prêmio IBERESCENA (2018), FUNARTE 

Descentrarte (2019), PROAC LAB (2020) e edital de Fomento Municipal de São Sebastião 

(2021). 
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Chefs estrelados se unem em evento gastronômico épico: 30 mil pratos 

para ajudar projeto social do Litoral Norte 

 
 

O Litoral Norte de São Paulo será palco de um banquete: mais de 80 chefs renomados, 

unidos por uma causa social, vão preparar nada menos que 30 mil pratos no 11.º Arraial 

Gastronômico, que ocorrerá nos dias 28, 29 e 30 de julho em Camburi. Toda renda será 

revertida para o Projeto Buscapé, que desenvolve um trabalho transformador na vida de 

crianças e adolescentes da região. A curadoria da festa, que já é um dos maiores eventos 

gastronômicos do Brasil, é do conceituado chef Eudes Assis, caiçara cuja cozinha transborda 

sabor e identidade por combinar ingredientes regionais frescos com técnicas refinadas. 

 

A expectativa de público para os três dias do Arraial Gastronômico é de 15 mil a 20 mil 

pessoas. Dentre os chefs confirmados, estão grandes nomes da culinária nacional, como 

Marcelo Correia Bastos, Renata Vanzetto, Telma Shiraishi, Pier Paolo Picchi, Edinho Engel, 

Giovanna Grossi, Saulo Jennings, Benny Novak, Gustavo Rodrigues, Henrique Schoendorfer, 

Ieda Matos, Isis Talita,, Carol Fiorentino. Terá também Dario Costa, campeão do Mestre do 

Sabor e à frente de renomados restaurantes como o Made, Lucas Corazza, confeiteiro e 

Jurado do programa “Que Seja Doce” no GNT, e  Jefferson Rueda e Janaina Rueda, que 

levaram A Casa do Porco, em São Paulo, aos títulos de atual 4.º melhor restaurante da 

América Latina e 12.º melhor do mundo. 

 

“Temos uma rede de apoio ao Projeto Buscapé de mais de cem chefs. Eles têm total 

liberdade para escolher o que cozinhar. Cada um faz e doa um prato com 300 porções, com 

cerca de 160 gramas cada porção, e toda renda será revertida para o Projeto Buscapé”, 

explica o chef Eudes. Além de curador do Arraial Gastronômico, Eudes também vai cozinhar 

no evento, no domingo. Adianta que seu prato será um PF (prato feito) caiçara, que leva 

peixe pororoca, arroz com taioba, pirão e banana assada. 
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As bebidas ficarão por conta dos cervejeiros artesanais do litoral, das sommeliéres Daniela 

Bravin e Cássia Campos, do Sede261; da Carol Oda, com drinks e destilados; da Nina Bastos, 

do Jiquitaia, com Caju Amigo; do gin local Single Fin, do Bar do Manacá, além dos produtores 

de vinho Alexandre Baptista e Fabiana Fernandes, da Vinícola Cannion. O Arraial 

Gastronômico, que integra o calendário de eventos de São Sebastião desde sua terceira 

edição, ocorre no campo de futebol de Camburi. 

 

Os pratos são finalizados no próprio local e servidos pelos chefs por valores que variam de 

R$ 5,00 a R$ 35,00. A estrutura da festa, a cargo da Prefeitura de São Sebastião, inclui tenda 

de 2 mil m², que comporta 5 mil pessoas, mesas, cadeiras, banheiro químico e palco com 

shows de artistas regionais a cargo da Secretaria de Turismo de São Sebastião. O evento terá 

ainda atrações para as crianças, com as tradicionais brincadeiras de festa julina, como 

pescaria, boca do palhaço, também com renda revertida para o projeto. 

 

Turistas 

 

Além da oportunidade de experimentar pratos de chefs estrelados e ajudar na manutenção 

do Projeto Buscapé, o turista que vai para São Sebastião no período do Arraial Gastronômico 

encontra um litoral tranquilo, sem congestionamento nas estradas. “Nesta época, os dias são 

ensolarados e perfeitos para fazer roteiros ainda pouco explorados. Tem passeio de barco 

para ilhas paradisíacas, roteiro cultural no centro histórico, trilhas para percorrer a pé e de 

bike, esportes na praia, como o beach tennis e, nesta época do ano, saídas de barco para 

avistamento de baleia”, enumera Thiago Bertassoni, presidente da Associação das Empresas 

Ligadas ao Turismo de São Sebastião (SãoSebaTurismo). 

 

Transformando vidas 

 

O Projeto Buscapé, com sede em Boiçucanga, já tem mais de dez anos de atuação. 

 

Contribui para a formação de crianças e adolescentes de São Sebastião por meio de aulas de 

culinária, esportivas e culturais, o projeto busca formar profissionais capacitados nas áreas 

de Gastronomia, Turismo, Artesanato, Música, Atletismo, Judô, Jiu-Jitsu e Natação. Um dos 

exemplos inspiradores é Ludi, uma criança talentosa de apenas 10 anos que já domina a arte 

de dobrar capeletti com maestria na aula ministrada pelo chef Eudes, que coordena a área 

de gastronomia do projeto. 

 

Ludi é apenas um exemplo entre tantas crianças e adolescentes que encontram no Projeto 

Buscapé uma oportunidade única de aprender, crescer e trilhar um caminho promissor. 

Nestes mais de dez anos de funcionamento, o projeto já atendeu mais de 700 crianças e 

adolescentes, conta com 40 voluntários e mais de 2 mil colaboradores. Os primeiros alunos, 
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de acordo com o chef Eudes, já estão trabalhando em áreas como gastronomia, esportes e 

até empreendendo. 

 

  

 

Serviço: 

 

11ª edição do Arraial Gastronômico do Projeto Buscapé 

 

Data: 28, 29 e 30 de Julho (sexta, sábado e domingo), das 19h à meia noite. 

 

Local: Campo de Futebol de Camburi (Rua Olímpio Faustino nº 42, Camburi, São Sebastião) 
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São Sebastião revela ganhadores do 1º Festival Estudantil da Voz 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria da Educação (SEDUC), dos projetos 

Jovens em Ação, Jovens em Atuação e Música na Escola, e em parceria com a Fundação 

Educacional e Cultural “Deodato Sant’Anna” (Fundass), realizou a final do 1º Festival Estudantil 

da Voz (FestVOZ), nesta quarta-feira (5). 

 

O evento ocorreu no Teatro Municipal, onde a Comissão de Apreciação, formada pelo cantor 

profissional e ex-finalista do The Voice Brasil, Léo Chaves; o músico e maestro da Banda 

Municipal Maestro Manoel Ladislau de Mattos, Almir Clemente; e o músico, professor 

coordenador e idealizador do projeto Música na Escola, Orlando Rinaldi, teve a difícil tarefa 

de determinar 4 entre 13 alunos como vencedores da competição. 

 

Após a realização das apresentações musicais e a deliberação dos jurados, foram premiados 

os estudantes Helena Tavares de Assis, da EM Prof. Antônio Luiz Monteiro, com o 1º lugar; 

Ana Vitória Jesus Santos, da EM Prof.ª Nair Ribeiro de Almeida, com o 2º lugar; Ana Clara 

Barbosa de Jesus, da EM Prof.ª Maria Francisca Santana de Moura Tavolaro, com o 3º lugar; e 

Sarah Cristina Araújo de Carvalho, também da EM Prof. Antônio Luiz Monteiro, com o 4º 

lugar. 

 

Como prêmio, cada estudante recebeu uma bicicleta doada pelo Instituto Embraer com o 

apoio da ONG Visão Mundial. Além disso, os alunos foram convidados para cantar no Festival 

Sertanejo de São Sebastião 2023 e ganharão também um videoclipe produzido pelo cantor 

Léo Chaves. 

 

Para a aluna e ganhadora do 2º lugar, Ana Vitória Jesus Santos, a experiência valeu o esforço. 

“Eu nem tenho palavras para descrever o quanto estou feliz. Ficar em segundo lugar para 

mim já foi uma vitória, conseguir chegar até aqui é uma felicidade imensa, pois o processo é 

difícil”, contou. 
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Ana Clara Barbosa de Jesus, aluna ganhadora do 3º lugar, deixa uma mensagem de 

encorajamento para os alunos da rede municipal de ensino que desejam se inscrever em 

2024. “Não tenha vergonha, seja você mesmo! Eu tinha muita vergonha no começo, mas eu 

deixei o nervosismo de lado e cantei, e no final deu tudo certo”, declara. 

 

A secretária da Educação, Marta Braz, também aproveitou o momento para agradecer pela 

parceria da Visão Mundial e Instituto Embraer. “Nós estamos muito felizes com essa parceria, 

que é contínua e muito importante nesse momento de reconstrução. Hoje, no FestVoz, essa 

união foi fundamental para conseguirmos dar a chance para nossos alunos mostrarem seus 

talentos”. 
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https://www.dropbox.com/scl/fo/8sowlvd2zd80g1dr8ncyw/h?dl=0&preview=06.07.2023+-+MORADA+FM+-+SECR.+CULTURA+ADRIANA+BALBO.mp4&rlkey=gtcv6ebapgcojkxeu6gk70kto
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